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Muni espera informes técnicos para 
definir el futuro del puente colgante 
Se trata de 
análisis del 
Idiem de la 
Universidad de 
Chile y del 
Dictuc de la 
Universidad 
Católica. 

Jesús Farías Silva 
cronicaOlidersanantonio.cl 

1 futuro del emble- 
E mático puente col- 

gante del cerro Ale- 
gre continúa siendo un te- 
ma en las discusiones del 
Concejo Municipal de San 
Antonio. En la última se- 
sión, el alcalde Omar Vera 
informó sobre los avances 
para determinar el desti- 
no de esta estructura, que 
además de ser un ícono 
histórico, genera un in- 
tenso debate entre vecinos 
y autoridades. 

“Ya tuvimos una reu- 
nión de carácter técnico 
con el equipo municipal 
en la sala de la Alcaldía pa- 

ra determinar los pasos a 
seguir. Si bien hay un dise- 
ño elaborado por el Serviu 
respecto de la reposición 
del puente colgante, exis- 
te una postura de los veci- 
nos cercanos al puente 
que busca guardar la tra- 
dición, el romanticismo 

del actual puente colgan- 
te”, explicó Vera. 
   

Mencionó que se solicita- 
ron informes técnicos al 
Centro de Investigación, 
Desarrollo e Innovación 
de Estructuras y Materia- 
les (Idiem) de la Universi- 
dad de Chile y al Dirección 
de Investigaciones Cientí- 
ficas y Tecnológicas (Dic- 
tuc) de la Pontificia Uni- 
versidad Católica de Chile, 

organismos especializa- 
dos que evaluarán “la 
composición, característi- 

cas, durabilidad y riesgos 
que podrían presentar las 
infraestructuras públicas 
en este caso”. 

Según el jefe comunal, 
una vez obtenidos estos 

informes se definirá si la 
mejor opción será reparar 

    
ALCALDE DIO LOS DETALLES CUANDO SE HABLABA DE VEREDAS. 

el puente actualo avanzar 
con el diseño elaborado 
por el Serviu. 

El concejal José Manuel 
Ibarra valoró el enfoque 

  

rior con la administración 
pasada no se consideraron 
estos antecedentes, que 
eran los más correctos. 

Esa estructura, con 50 
años de uso, enfrentó 
eventos como los terremo- 
tos de 1985 y 2010, lo que 
evidentemente debe ha- 
ber generado daños im- 
portantes. Por eso es clave 
que esta información se 
socialice con los dirigentes 

y las personas del sector”. 
Además, subrayó la im- 

portancia de considerarla 
accesibilidad universal en 
cualquier solución, ya que 
“es algo que los tiempos 
actuales y la ley exigen pa- 
ra personas con discapaci- 
dad y adultos mayores”. 

  

El concejal Manuel Meza 
también destacó la rele- 

vancia de los estudios téc- 
nicos, mencionando que 
“un informe que permita 
definir que con menos re- 
cursos y en menos tiempo 
se puede reparar el puen- 
te sería clave, ya que no 
costaría $1.300 millones, 
sino una fracción de ese   

fue inaugurado el 
puente colgante de San 
Antonio, construido por 
el Ejército y los vecinos. 

monto”. 

Añadió que, si los estu- 
dios indican que es posible 
reparar la estructura, “se- 
ría ideal mantener la esen- 
cia histórica del puente y 
contemplar la accesibili- 
dad universal, ajustándo- 
se a las normativas vigen- 
es”. 

Por otro lado, la concejala 
Paola Améstica expresó su 
apoyo a los vecinos que 
buscan preservar el puen- 
te en lugar de construir 
una nueva estructura. 

“He visitado el puente 
en varias ocasiones y con- 

versado con los dirigentes 
del sector. Ellos luchan 
por conservarlo y no cons- 
truir una mole de cemen- 
to que altere el entorno. 
Este puente es maravillo- 
so y un lugar único en San 
Antonio”, señaló. 

Ya tuvimos una 
reunión de 
carácter técnico 
con el equipo 
municipal en la 
sala de la Alcaldía 
para determinar 
los pasos a 
seguir”, 

Omar vera Castro, 
alcalde de San Antonio. 

Además, criticó que en 
el pasado no se escuchara 
adecuadamente a los veci- 
nos y enfatizó que “espe- 
ramos que con este estu- 
dio se pueda avanzar en la 
conservación del puente, 
para que siga siendo un 
símbolo histórico y natu- 
ral para las futuras gene- 
raciones”. 

El concejal Milko Carac- 
ciolorecordó que este pro- 
yecto es de larga data, su- 
perando gestiones muni- 
cipales anteriores, y afir- 
mó que “los estudios téc- 
nicos ratificarán lo que se 
presentó previamente, ya 
que la información que 
existe está avalada por 
análisis realizados por 
profesionales del munici- 
pio y equipos técnicos”. 
Sin embargo, agradeció 
que se estén realizando 
nuevos informes, indican- 
do que “será clave contar 
con.esta evidencia para to- 
mar decisiones definiti- 
vas”. 

Finalmente, el concejal 
Edinson Henríquez solici- 
tó que este tema sea abor- 
dado en profundidad en el 
concejo y en comisiones 
específicas para profundi- 
zar en los informes técni- 
cos. “La ciudadanía del 
sector quiere mantener 
este monumento históri- 
co, pero todo dependerá 
de lo que digan los infor- 
mes”, concluyó.   

BREVES 

  

ENELMALL. 

Hoy: Centro de San; 
invita ajornada de ES 
donación 

El Centro de Sangre 
Valparaíso realizará hoy 
una nueva jornada de 
donación de sangre en 
San Antonio. La activi- 

dad se llevará a cabo en 
el tercer piso del Mall 
Arauco San Antonio, 
entre las 10.30 y las 16 

horas, ofreciendo a la 
comunidad la oportuni- 
dad de contribuir con 
esta importante causa. 
La donación de sangre 
es vital para mantener 
los bancos de sangre 
abastecidos y garantizar 
la atención de emergen- 
cias y tratamientos 
médicos. 

  

Comuna de El Quisco 
organiza Feria de 
Emprendedoras 

Este viernes 31 de 
enero se realizará la 
Feria de Emprendedoras 
de la comuna de El 
Quisco en la explanada 
del ex Hotel Italia, en 
avenida Isidoro 
Dubournais 413, de 10 a 
15 horas. 
El evento, impulsado por 
el Programa Mujeres 
Jefas de Hogar, busca 
promover los productos 
y servicios de empren- 
dedoras locales. 
Para más información, 
se puede escribir a jefas- 
dehogarGelquisco.cl O
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